

Meriahkan HUT ke-79 Kemerdekaan Indonesia, Wirgadripa 2004 Gelar Lomba Mancing Galatama

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

Aug 19, 2024 - 10:18



Makassar - Dalam rangka memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia dan juga merupakan rangkaian dari acara Road to Dwi Dasawarsa, Perwira Dirgantara Dua Ribu Empat (Wirgadripa) Abituren Akademi Angkatan Udara 2004 menggelar lomba mancing Galatama, bertempat di kolam pemancingan Oscar Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar,

Minggu (18/8/2024).

Lomba mancing Galatama yang diselenggarakan oleh Wirgadripa Abituren Alumni Angkatan Udara 2004 tersebut diikuti oleh Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E.,M.M., CHRMP., Danwing Udara 5, para Kadis dan keluarga besar Lanud Sultan Hasanuddin.



Lomba mancing yang digelar di kolam pemancingan Oscar Lanud Sultan Hasanuddin ini menjadi salah satu rangkaian kegiatan peringatan dua puluh tahun pengabdian Abituren Alumni Angkatan Udara 2004.

Dalam sambutannya Marsma TNI Bonang Bayuaji menyampaikan ucapan selamat dan sukses atas segala pencapaian Wirgadripa Alumni Angkatan Udara 2004 yang telah berhasil melaksanakan pengabdian selama dua dasawarsa. “Dua puluh tahun bukanlah waktu yang singkat. Banyak suka dan duka dalam pengabdian kepada bangsa dan negara khususnya kepada TNI Angkatan Udara. Melalui kegiatan ini, kita pererat tali persaudaraan dan silaturahmi yang telah terjalin selama ini,” ungkap Danlanud Sultan Hasanuddin.

Lebih lanjut Marsma TNI Bonang Bayuaji menyampaikan bahwa, Lomba mancing ini bukan sekadar ajang hiburan, tetapi juga merupakan bentuk syukur kita di hari kemerdekaan bangsa Indonesia. “Melalui kegiatan mancing bersama keluarga besar Lanud Sultan Hasanuddin ini, kami ingin mempererat silaturahmi antaranggota,” ungkapnya.

Acara lomba mancing ini berlangsung meriah, dengan hadiah menarik bagi para pemenang, termasuk door prize bagi peserta lomba mancing dan hadiah uang tunai. Para peserta lomba mancing tampak antusias mengikuti lomba ini, dan suasana penuh kegembiraan terasa di sepanjang acara. (Pen Hnd)